



# Avanza extinción de Financiera Rural

MARTHA MARTÍNEZ  
Y CLAUDIA SALAZAR

Las Comisiones unidas de Hacienda, de Desarrollo y Conservación Rural y de Ganadería aprobaron la extinción de la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero.

Con 56 votos a favor y 42 en contra, la mayoría avaló la propuesta enviada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador en medio de

advertencias de legisladores de oposición, quienes señalaron que la extinción de la Financiera será el tiro de gracia para el campo.

El diputado priista José Antonio Gutiérrez dijo que el organismo es la única instancia que apoya a pequeños productores que no tienen acceso a la banca comercial.

En 2016, dijo, la Financiera tuvo recursos suficientes para abrirse al sector turístico, pero dos años después,

cancelaron de un plumazo los recursos, lo que generó que los créditos se frenaran.

Lamentó que la mayoría use como argumento para desaparecer a la institución su cartera vencida, a pesar de que ésta es por su ineficiente administración.

El panista Gerardo Peña acusó a la actual Administración de cortar el presupuesto a la Financiera para provocar su inoperancia y poder justificar así su extinción.